Jésus notre Seigneur est le Dieu de l'infini et rien en lui n'a de fin

Sa grâce, sa miséricorde, sa bonté, sont sans limites;

Son pardon, sa tendresse, sa fidélité, sa patience ne se terminent jamais;

Son amour, sa compassion, et toutes ses richesses spirituelles s'étendent jusque dans l'éternité;

Sa puissance est infinie et la paix qu'il nous donne, une source inépuisable!

Tout en lui est incommensurable et le restera à jamais, car il est le Dieu de l'infini, éternellement le même en toutes choses !!!

Levons nos regards vers lui et approchons-nous de lui pour venir puiser auprès de lui les forces dont nous avons besoin pour poursuivre notre route dans ce monde si troublé, confus et dangereux.

Il est notre Dieu et rien ni personne ne pourra nous séparer de notre Sauveur. Il ne rejette jamais celui qui s'approche de lui pour demander son aide, son secours.

Sa façon d'agir dans l'être humain, dans chacun d'entre nous est aussi infiniment varié, aussi varié que tous les hommes qu'il a créés jusqu'à ce jour.

Jésus est le Dieu de l'infini, à l'oeuvre pour se révéler à chaque personne, tout au long de sa vie, et il cherchera à la sauver jusqu'à la fin de son existence !!! Son amour et sa patience pour chacune d'entre elles sont sans fin.

Rappelons-nous que tout cela est aussi valable pour ceux que nous aimons et pour lesquels nous prions chaque jour et que nous aspirons à voir être sauvés! » Le Seigneur est à l'œuvre dans chacune de leur vie et il les appelle inlassablement. Ne nous lassons jamais d'intercéder pour eux.

C'est dans le calme et la confiance que sera notre force!

Que ces quelques paroles nous encouragent à garder nos yeux fixés sur Jésus qui ne change pas.

Quel repos céleste d'être à Jésus, à lui pour la vie et la mort!

Dans les jours d'épreuves de pouvoir chanter avec foi : tout est bien, ma paix est infinie.

Que de fois, dans sa Parole, le Seigneur nous rassure en nous disant : ne crains rien je t'aime, je suis avec toi. Je ne t'abandonnerai jamais. Faisons-lui confiance quant à notre avenir qu'il tient dans sa puissante main.

C'est donc dans le calme et la confiance que sera notre force pour tenir bon, quelles que soient nos circonstances adverses. Jésus lui-même n'a-t-il pas dit : « Je vous donne ma paix ».

En lui nous avons à la fois le Dieu de paix qui nous garde et nous protège et la paix de Dieu qui nous guide et nous conduit. Pouvoir nous réfugier en lui, notre merveilleux havre de paix, notre refuge, c'est là notre force, notre secours dans la détresse la plus grande.

Oui il est toujours prêt à nous secourir. « L'Éternel entend quand je crie à lui » déclarait le psalmiste.

Prenons courage. Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous? L'ange de l'Éternel campe autour de ceux qui le craignent et les arrache aux dangers. Ceux qui sont avec nous sont en plus grand nombre que ceux qui sont contre nous. Puisse cette période que nous vivons permettre au Seigneur de modeler notre cœur pour le rendre de plus en plus semblable au sien et nous préparer à son prochain retour qui approche de jour en jour.

Gardons notre foi et notre relation avec le Seigneur intactes en ces temps de troubles et de confusion

Jean 14:1

Que votre coeur ne se trouble point. Croyez en Dieu, et croyez en moi.

Iean 14:27

Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas comme le monde donne. Que votre coeur ne se trouble point, et ne s'alarme point.

Iean 16:33

Vous aurez des tribulations dans le monde ; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde.

Faisons confiance à celui qui nous aime, qui nous a délivrés de nos péchés par son précieux sang. À lui soit la gloire, la puissance et la gloire aux siècles des siècles. Amen ! Marchons dans le calme, la confiance et dans la paix, même si le monde autour de nous reste troublé.

Proverbes 17:27

...celui qui a l'esprit calme est un homme intelligent.

Esaïe 30:15

C'est dans la tranquillité et le repos que sera votre salut, C'est dans le calme et la confiance que sera votre force.

Notre seule force est de rester tranquilles et de mettre notre confiance en Jésus. Gardons toujours en mémoire qu'il est le Dieu de l'impossible, le Tout-Puissant qui vit éternellement et que tout est possible pour celui qui croit en lui.

Jésus est le libérateur qui nous délivre des grandes angoisses que nous pouvons avoir et nous communique sa paix qui surpasse notre intelligence. Nous ne pouvons pas expliquer ces choses. Nous ne pouvons que les expérimenter et glorifier notre grand Libérateur.

Dorothée Hatzakortzian (Extrait de sa page Facebook)